Besuch von Innenstaatssekretär Sandro Kirchner

Ende Januar stattete Staatssekretär im Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration, Sandro Kirchner, dem Bayer. Feuerwehrerholungsheim einen Besuch ab.

Bei einem gemeinsamen Rundgang und einer Präsentation des 1. Vorsitzenden Johann Weber konnte sich Staatssekretär Kirchner einen ersten Einblick in die Arbeit und die Liegenschaft des Feuerwehrerholungsheims machen.

Ein Hotelbetrieb für Feuerwehrfamilien mit einer Auslastung von derzeit knapp 90% ist eine Erfolgsgeschichte die der Freistaat Bayern zurecht fördert und unterstützt. Damit leistet der Freistaat Bayern einen wichtigen Beitrag für die Anerkennung des ehrenamtlichen Dienstes der 320.000 freiwilligen Feuerwehrdienstleistenden in Bayern.



v.l.: Bauoberrrat Dr. Florian Holzinger, stellv. GF Marko Reichel, 1. Vors. Johann Weber, Staatssekretär Sandro Kirchner, Ltd. Ministerialrätin Friedericke Fuchs und Michaela Haiplick vom Bayer. Innenministerium, GF Walter Nöhrig